

そうじじしきじがっきゅう 総持寺識字学級ニュース

2020年
2月20日(木)
5号



そうじじ ちい きけいはつこうりゅうじぎょう
く総持寺いのち・愛・ゆめセンター地域啓発交流事業

たきてほご かいさい
「みしま・まちの玉手箱」が開催されました

ほんばい
「ポップコーン」販売 ～ 総持寺教室の有志で出店 ～

しんばい あめ どうじつ さむ しきじせい かたがた きょうりよくほんばい
心配された雨も当日は上がり、寒いながら識字生・パートナーの方々が協力して「ポップコーン」販売、
ぶじ かいさい あい らいじょうしゅ おお う ゆ じゅんちょう やく
無事に開催することができました。また、愛センターに来場者も多く、売れ行きも順調に、なんと約200
カップを販売することができました。みなさんご協力ありがとうございました。またお疲れさまでした。

●本格的な“ポップコーンマシン”で

つぎ つぎ ぼっぷごーん できあ
次から次へとポップコーンが出来上がり！

ポップコーンマシン鍋にポップコーン豆を投入。しばらくすると鍋のフタを
お押し上げ、ポップコーンが次から次へと出来上がります。お塩をふりかけ、カップ
に取り入れて、1カップ20円で販売しました。出来立てのポップコーンはとても
おいしく、

こどもから大人まで次から次へとお客さんが来られ、なんと約200カップを売ることができました。



●識字生の尾田幸秀さんが、表彰とインターネットラジオのインタビューを受けました！



ステージ上では、識字生の尾田さんが12月12日の「人権を考える市民のつど
い（クリエイティブセンター）」で表彰された「人権作文」の入選について、改めて
愛センター奥田館長から紹介させていただきました。

また、茨木市のプラネタリウムのゆるキャラ“プラネタ童子”くんが登場し、
祝福してくれました！なお、当日にインターネットラジオの収録があり、尾田
さんが三島小学校のパートナーの先生とインタビューを受けました。内容はインターネットでも聴いていただき
ます。

●楽器演奏、ダンス、落語、食べ物・小物販売、

マジック・癒しの珈琲コーナーなど一日が楽しく！

当日のステージ発表では、ピアノ演奏やフリースタイルフットボール、三島小学校
生徒のエイサーのほか、愛センター全館を使つての展示や出店、体験コーナーや催し物、
ところせま く ひろ さいご たいしょう しょうどう
所狭しと繰り広げられ、最後には、ヒューマンワード大賞が書道パフォーマンスで
しょうかい にん こ かた らいじょう いちにちたの すご
紹介されました。600人を超える方に来場いただき、一日楽しく過ごされました。

